
SPD-Fraktion 
der Stadtvertretung Norderstedt 

Anfrage fur den 
Sozialausschuss 
am 18. November 2010 

Thema: Nutzung der Hauser am Friedrichsgaber Weg, Hausnummer )45-149 

Welche Nutzung is! fur die obigen Hauser vorgesehen? 

Wann soil die Nutzung beginnen? 

Sind bereits entsprechende Vertrage mit den Trager geschlossen worden? 

i.A. Gisela Wendland 
fur die SPD-Fraktion 


